

佐々木秀暢さん



戸嶋一葉さん



三木啓功さん



門脇郁美さん



司会の新山有貴さん



~仙北市平成22年度成人式~

新成人が誓いの言葉

新成人を代表し 佐々木秀暢さんに成 人証書が授与され、 戸嶋一葉さん、三木 啓功さん、門脇郁葉 さんが誓いの言葉を 述べました。







三

8月15日(日)、仙北市民会館で平成22年度成人式が行われました。今年仙北市で成人式を迎えた新成人は321人。平成元年4月2日から平成2年4月1日までに生まれた皆さん。

会場では、友達との再会を喜び合い、記念撮影をする姿があちらこちらで見られ、笑い声がホールに響きました。

成人証書保管について

成人式当日、出席できなかった方の成人証書を生涯 学習課で保管していますので、9月30日(期日厳守) まで受け取りに来てください。

■受け取り場所・問合せ先 仙北市役所角館庁舎 教育委員会生涯学習課 TEL43-3383 FAX54-1727

韓国語(文化)講座

お隣の国「韓国」を身近に

田沢湖公民館が開催した韓国語 (文化) 講座。講師の千宰涓(チョン・ ジェヨン)さん(生保内)から、韓 国語や習慣、歴史まで、「韓国」の文 化を学びました。8月12日の最終日 には、皆さんで韓国家庭料理を実際 に調理。この講座を通じ、「お隣の国」 を身近に感じていました。



美味しい料理に受講者も笑顔

感謝のセレモニー

花葉館入湯者160万人達成

8月15日、「花葉館」(西長野)で、 入湯者160万人達成を記念した セレモニーが行われました。160 万人目の伝農昇さん(大仙市在住) へ高橋社長から記念品が手渡され ました。



広いお風呂がお気にいりで「週2回は来ています」と伝農さん

養護老人ホーム角館寿楽荘 手芸クラブ 楽しくキルト作り



手芸クラブは入所者、職員併せて8人。市文化祭、家族交流会等で作品を発表し、活動しています。今回、東京国際キルトフェスティバルの募集に挑戦。できあがった作品を手に、「また楽しく、作品を作りたい」と笑顔の一コマです。





先祖供養、五穀豊穣を願う 角館のさるら無

角館の送り盆行事「ささら舞」が8月15日、 白岩雲巌寺、角館樺細工伝承館、立町ポケット パークで行われました。

会場では堂ノ口ささら、広久内ささら、白岩ささらが披露され、3匹の獅子の勇壮な舞が大勢の観衆を魅了しました。

ささら舞は、佐竹家が常陸から秋田にお国替えとなった時に、佐竹義宣公を慰めるため、道中で家臣らが舞ったものが土地に定着したといわれ、400年以上の歴史があります。現在は先祖の霊の供養と五穀豊穣を願う伝統芸能として伝承されています。



第15回戸沢氏祭 今年は雨の中の「お家行列」

8月17日、西木の夏祭り「戸沢 氏祭」が開催され、戸沢氏と家臣団、 領民に扮したお家行列が、時折降 る雨にも負けず、力強く練り歩き ました。

天候のによる予定変更がありながらも、祭りの最後を飾る花火大会では、色とりどりの花火が大空を飾り、祭りを盛り上げました。



西明寺中学校生の演劇 が会場で披露された



第 37 回東北総合体育大会 馬術競技で大活躍



8月14日、15日に岩手県奥州市を 会場に行われた、第37回東北総合体 育大会馬術競技で市選手勢が好成績を 収め、千葉国体へ出場します。

●阿部大輔 (角館町) 成年男子馬場馬 術競技 1 位●三浦裕芽子 (角館町) 成年女子馬場馬術競技 1 位●藤枝江梨香 (角館町) 少年馬場馬術競技 1 位●藤村香菜子 (田沢湖) 成年女子スピードアンドハンディネス 3 位・成年女子標準障害飛越 2 位

秋田県小学生野球大会角館マックス 優勝!

7月31日から8月2日まで秋田県営スカイドームを会場に開催された、第2回秋田県小学生野球大会で、角館マックスが旭川野球スポーツ少年団(秋田市)との決勝戦(5対1)を制し、優勝しました。角館マックスは、11月13日、14日に行われる第7回北日本大会(会場札幌市)に出場します。がんばれ、角館マックス!



「全員野球で優勝できてよかった」 市長に優勝報告

火災発見、初期消火に尽力 阿部さんの功労に感謝状

8月18日、阿部薩夫さん(武蔵 野)へ初期消火功労の感謝状が高 橋庄孝消防長より贈られました。

阿部さんは当時、異様な臭いに 気付き、煙を発見。家屋から聞こ える警報音に、通報と火元の消火 活動を行いました。「住宅用火災 警報器の警報音に気づき、後は夢 中で行いました」とのこと。

住宅用火災 警報器設置猶 予期間は来年 5月31日。 消防署は、被 害を少しでも 軽くする様、 設置を呼び けています。

